

Iluminan pasaje en sector Pid Pid para reforzar la sensación de seguridad

En el pasaje Los Profesores del sector Pid Pid en Castro se inauguró recientemente un nuevo sistema de alumbrado público, en el marco del programa 'Barrios con Energía' de Saesa. Se instaló un circuito compuesto por tres luminarias que aportarán mayor seguridad y bienestar a los pobladores.

Así lo detalló la presidenta de la Junta de Vecinos de Pid Pid, Blanca Sánchez,

reconociendo que la vía anteriormente era muy oscura.

"Esto es un cambio de vida para las personas que transitamos día a día. Ojalá podamos tener más iluminación en otros pasajes de nuestro sector que también son muy oscuros", indicó la dirigente.

Por su parte, Jonathan Coli, sargento segundo de Carabineros, sostuvo que "las luminarias ayudan

mucho a la seguridad del sector, aumentando la sensación de confianza de los vecinos para transitar y disminuye la inseguridad y también inhibe a los sujetos a cometer delitos u otras infracciones en el sector".

VALORACIÓN

En tanto, Enrique Soto (indep.), concejal de la comuna de Castro, valoró la iniciativa y dijo que "hemos tenido obras similares en

otras zonas de la ruralidad que son sectores que necesitan luz y condiciones de seguridad. Acá transitan muchos adultos mayores, muchos niños y jóvenes. Son gestiones que empezamos en enero, cuando no se nota tanto esta necesidad de tener luz. Hoy estamos en plena época invernal, los días son mucho más cortos y yo creo que es una iniciativa que se pondera muy bien con los vecinos".



EL PROYECTO DE ALUMBRADO FUE LANZADO RECIENTEMENTE.

Finalmente, Samuel Trujillo, jefe de Zona de Saesa en Castro, destacó que el programa "va mucho más allá de instalar luminarias.

Estamos llevando seguridad, dignidad y nuevas oportunidades a barrios que por años esperaron mejoras". ☺